



Diputados y Segob acuerdan 'pausa' en iniciativa sobre cabotaje



La Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados acordó con el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, de poner “una pausa” a la iniciativa presidencial que plantea el cabotaje a aerolíneas extranjeras.

Tras finalizar la reunión que tuvieron los diputados con el secretario de Estado, el coordinador del PRI, Rubén Moreira, señaló que la pausa será breve, sin detallar de cuánto tiempo, pues dijo que es necesario que se siga analizando.

Comentó que la petición de interrumpir la discusión en comisiones fue por parte de los partidos de oposición, pues dijo que hay varios temas que se deben debatir y que están relacionadas con la aviación. Además, agregó que se abrió la posibilidad de seccionar la iniciativa.

“Algunos diputados hablamos sobre la importancia de revisar el régimen de los aeropuertos, porque están incrementando mucho el costo de los boletos. Hablamos sobre la falta de tecnología en algunos de ellos, que hacen intromisión o son invasivos en los pasajeros”, dijo.